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名古屋千種ロータリークラブ
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第275回例会昭和63年2月23日（火） 雨へ

素人が詩を書きましてもプロの作曲家が曲
をつけると歌になるなあ、 ということでござ

います。木曽路は思い出の場所でございます

し、皆さんもそうであると思います。
2月21日に発表いたしました「木簡慕情」

「恋のときめき愛の悶脇」を典咲よう子さ
んに歌っていただきます《，

◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 56(55）名 出席40名
出席率 72.73％

前回 2月16日 （修正出席率）96.36％

◇ビジター紹介

名古屋BC大隈孝一パストガバナー

他7名

◇お誕生日祝福

大谷夫人(2/18)､新美夫人(2/28）
◇ニコボックス

佐野 寛君3月10日～15日まで松坂屋で
個展を開催致します。

水野民也君本をありがとう。

大谷和雄君新美敢君夫人誕生日祝い。
◇深見幹事報告

1~ 本日例会終了後、理事役員会を開催いた
しますので、理事役員の方は2F橘の間に

お集まり下さい。

2． 名古屋東RC直前会長伊滕寛君より

‘､ロータリアンの税と財テク”という小冊

子をいただきましたので、お帰りにお持ち
下さい。

◇野村会長挨拶

きょ~うは雨の中、大隈パストガバナーはじ

め8名のビジターの方においでいただきまし

た。ありがとうございました。

我々の会員菅原君は文武両道に長じたお

方のようで、お作りになった演歌がクラウン
レコードより発売されることになったそうで

す。たいへんおめでたく、楽しいことと存じ

ます。歌われる歌手は、真咲よう子さんで、

名古屋出身の方ですが、表敬訪問においでに
なったようでございますので、御披露いただ

きたいと思います。

◇菅原君紹介

◇講 演

《､国際化について”

朝日新聞名古屋本社編集局次長
香月浩之氏 （紹介

へ

秋山君）

今、日本は国際化ということが、やかまし

く言われています。なぜ、国|深化が必要かは

いまさら、議論するまでもないでしょう。巨
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でいる奉仕活動をご存じのない人が多いのに

驚きました。

B.1.会長の名前は知っていても略歴は知らぱ

いという人がいます。

情報委員会と連携して内部への広報も忘れ葱

いようにして下さい。

（ロ）外部への広報

先ずマスコミ関係者と接触して下さい。寛い

だ雰囲気で忌慨の葱ぃ括をする、 これを継読
して心のつながり鞍持って下さい。時には例

会に招いて例会を体験してもらうのも方法で

しょう。

報道はニュース性が悪いと仲々取り上げてく

れません。あらゆる機会をとらえてロータリ

ー活動のニュースを提供しましょう。

ポリオプラス・キャンペーンなどは格子の材

料です。

クラブ行事、地区行事、国際行事と連動させ

て下さい。

そして委員長さん一人が動いても多寡が知れ

ています、 クラブ全員が協力しましょう。

（ハ） 特にど夫人、 ご家族へ

公式訪問をして意外にご夫人、家族への広報

が少ないことを知りました。全てのクラブで

クラブ会報を奥様に読まれていますかと質問

しましたが残念ながらほとんど読まれていま

せんでした。

奥様やご家族にクラブの奉仕活動を知って頂

き理解と共感を得て下さい。私はこのことが

鰻も重要なことと思います。明日といわず今

日からクラブ会報を奥さんにも読んで頂きま

しょう。例会のあった日は例会の卓活、会長

さんの話、何でも結構です家族団蕊の機会を

とらえて底報しましょう。

◇2月度理事役員会蟻題

1． 1988～89年度財団奨学生選考試験の件

2， 会員増強の件

◇例会変更のお知らせ

名古屋東RC 3/14(H) ファイアサイドミ
ーティングの為、八事館に

てPM6:00より

名古屋和合RC 3/16州例会場都合の為、
名古屋東急ホテルにて

名古屋守山RC 8/19出職場例会の為、天
理教名古屋大教会にてPM

12:30より

◇次回例会（ 3月1日）

友愛の日で立食例会の為、講演はございませ

ん。

◇次々回例会（ 3月8日）

講演 唾大腸がんのお話”

愛知県がんセンター消化器外科副部長

加藤知行先生

（紹介加藤(敏)君）

額の貿易黒子、強力な輸出競争力、閉鎖的な

経済や国民性.．.…、 日本は、 このままでは本

当に世界の孤児になりかねません。

資源に乏しい日本にとって、孤立は、国の

存立に関わることです。国際化を果たして、

真の意味で世界の仲間入りすることが、焦眉

の急になっています。

問題は、では、どうすれば国際化出来るの

かということです。

語学は、確かに問題です。語学べたのため

日本人は、 どれだけ損しているか、わかりま

せん。きちんと説明し、主張すべき時に、言

葉が出来ないばかりにうまくいかず、結局、

誤解を招いている例は、以外に多いのです。

ただ、それでは、語学が出来れば国際化が

進むかというと、必ずしもそうではないので

す。語学は必要ですが、それで十分ではない

のです。

~国際会議場や国際空港を作っただけでもそ

れだけでは、国際化にはなりません。

やはり、世界の国々のこと老もつとよく知

り、相手の身になって考えるという、平凡な

ことかもしれません。

資源のない日本にとっては、貿易立国は国

是と言っていいでしょう。 「良いものを、一

円でも安く」という理念のもとに、突っ走っ

て来ました。気がつくと、 どうやら日本は世

界でも－番「物つくり」のうまい国になって

いました。良いものを、安く作れば喜んでく

れるはず唾のが、 どうも、そうでは葱いよう

なのです。あまりに、 それをうまくやったた

めに、まわりの国が迷惑しているようなので

す。

いまや日本は、 「物つくり」だけでなく、

ぽにか新しい理念を見つけ出さねば葱りませ

ん。まわりの国々に、 「ジャパン．プロブレ

ム」などと、迷惑がられないようにならなけ

ればいけません。国際化というのは、結局文

明の問題かも知れません。

◇ガバナース・レターより

口広報を考える□
ガバナー 田中徹

PublicRelation8とは宣伝・広告の意で

ありますがロータリーで言う座報は少し意味

が深いと考えます。単ぱる報道、知ってもら

うというより浸透させる、 ロータリー活動を

支持してもらうということが肝要であります。

奉仕の行動を誇るのではなく理解してもらう、

共感を得るということが大切であります。

そして塵報活動は内に向かっての面と外に

向かう二面を持っています。

（イ） 内部への広報 ~

クラブ会報やクラブ計画書をよく読んでもら

って下さい。 クラブの各種委員会が取り組ん

へ

へ
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